

早月中学校区保護者を中心とする皆様からの提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	H28夏開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①早月中の藤棚と階段	学校の中庭にある藤棚が朽ち果てているので修繕してほしい。 また、中庭から隣接道路に出る所にある階段についても朽ちており、ポルトの露出もあり危険な状態なので同じく修繕を。	藤棚は、旧校舎の時から設置されていると聞いており、思い入れもあると思いますので撤去ではなく、修繕をしたいと考えており、造園業者と相談しています。 階段についても、旧校舎からのもので、学校からも聞いていますので、早急に対応します。
②早月中外周走路	グラウンドの周りがある走路は、部活や運動会等で生徒が使用しているが、碎石敷きであり、つまずき転んで捻挫している生徒もいる。 また、隣接している河川への転落も想定されるので整備してほしい。	現地を確認して、対応します。 また、長い目で見ると、土や砂で埋めることも検討します。
③早月中グラウンド	グラウンドが長年の使用でこぼこになっている。また、近隣に3箇所あるマンホール周辺の土砂が痩せて浮き出て危険なので対応してほしい。	マンホールについては、茶色い走路の外側のものかと思います。土砂については、長年の使用で隣接河川に流れていると思われるので、今週中には土砂で埋めるなどの対応をしたいと思います。
④北加積小学校調理室	調理室はいつから使えるのか。	調理室については、1階の教室を2つ繋げて設置することができないか検討中ですが、今年度中、なるべく早く完成させます。
⑤北加積小学校樹木	学校敷地内の樹木が生い茂り落ち葉が周辺の住宅に落ちたり、蜂の巣ができたりするので剪定してほしい。	昨年の語る会でもバックネット裏の剪定についてご提言いただき、対応しました。今後も学校と相談し、必要に応じて剪定します。
⑥北加積小学校玄関	生徒用玄関が北向きで傾斜があり、冬は凍って危険なので、ロードヒーティング等の設置をしてほしい。	今までも、凍結防止剤の散布等を行っていますが、今後、どのような対策が考えられるか検討したいと思います。
⑦北加積小学校グラウンドスピーカー	グラウンドの国旗掲揚塔に3箇所設置されているスピーカーのうち1つが故障している。3つが一体となっている構造なので全て交換してほしい。	学校からも同様の意見を聞いており、全て交換しなければいけないのか確認し、対応したいと思います。
⑧東部小学校機材	学校にある遊具のサビ落としなどをPTAで行っているが、その機材について用意していただきたい。	学校側で用意します。
⑨土曜授業	滑川市で土曜授業を開始した経緯・意義・アンケート結果などを教えてください。	経緯・意義として、学校現場では、国において「ゆとり教育」からの転換ということで授業時間が増え、先生と生徒が向き合う時間が取れなくなっていました。 そこで、当市では平成26年度から月1回程度、イベントや休みを除いて年7～8回実施することとし、平日の1時間程度を土曜日へ持っていくこととしました。 平日の減らした分は先生や家庭が生徒と向き合う時間とし、土曜日は地域の方にも協力していただき、特に今年度は理数教育・ものづくり教室・伝統行事の専門家を招き保護者と活動することなどに力を入れています。 アンケート結果については、市ホームページで公表していますが、保護者や先生からは概ね賛同していただいていると考えています。 効果や検証はこれからの検討課題ですので、より効果があるよう努めます。

早月中学校区保護者を中心とする皆様からの提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	H28夏開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑩第2子保育料	第2子の保育料無料化は今後も継続されるのか。予算は必要なところに回し、不要なものを削ってメリハリのある財政運営を。	第2子保育料無料化は引き続き行います。 借金返済率である当市の実質公債比率は県内市町村と比較しても優秀であり、また、災害等、いざという時に使うための財政調整基金も毎年順調に積み立てています。 これらのことから、市の財政は極めて安定していますので、ご安心ください。
⑪サル対策	東加積小学校区の大浦地内においてサルが出るため、正規の通学路を使えない箇所があるので対応してほしい。	市と捕獲隊との追い払いのほか、大型の捕獲檻の設置も予定しており設置箇所を検討中です。 しかし、県においてサルの捕獲数が制限されていることから、被害が出ないよう効果的な対策をしたいと考えていますので、地域の皆様のご協力をお願いします。 具体的なサルの出没箇所については教えていただければと思います。
⑫児童数	東加積小学校の児童数減少や、それによる小学校の統廃合を心配しているが、市の見解は。	今のところ統廃合は考えていません。 偉人も多く輩出されている東加積においては、少人数ならではの教育を行っていきたいと考えています。 また、眺望が良いことから、付近で宅地開発されることも期待しています。
⑬学力テスト	全国で学力テストの結果を公表する・しないで問題になっているが、滑川市は県内でどのような位置づけか、ランキングは教えてもらえるのか、また、結果の利用方針は。	学力については市ホームページでも公表していますが、全国と比較して全体的に高く、県内の比較では特に理科が高くなっています。 調査結果の平均点については、子どもの学力はできる子・できない子の2極化が進んでいることや、基礎・応用どちらができていかなどもありますので、平均点のみに踊らされないようにしなければいけません。 すでに当市では上記に基づき学校で対策をしていますが、すぐに効果がみられる類のものでは無いことから、長い目で見ていきたいと思えます。 同時に、家庭内での教育やスポーツ、余暇も大事だと考えています。
⑭早月中学校体育館天窓	学校体育館の天窓は電動開閉式だが壊れており、そのほとんどが開かない。 特に夏場は採光より、熱中症対策から換気が必要であり、修繕してほしい。	すぐに点検し、対応します。
⑮第2子保育料等	配布資料1の中で「第2子保育料等」との記載があるが、「等」の中には保育料や医療支援以外に何かあるのか。 また、当市の園児に対する受け入れ体制は。 今後受け入れ人数が増えた際に対応できるのか。	保育所については保育料に給食費が含まれており、幼稚園は授業料と給食費は別となっていることから「等」という表現としています。なお、インフルエンザ予防接種助成等の医療支援の費用は別事業となるため、この項目には含まれていません。 また、園児の受け入れについては市全体で見ると待機児童は存在しませんが、お住まいや職場に近い等の理由で希望される園に、希望どおり入れない方がいらっしゃるのも現実です。 定員については、今後も各保育所等で検討していただき、柔軟に対応したいと思います。

早月中学校区保護者を中心とする皆様からの提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	H28夏開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑯早月中学校の床	学校の床が黒ずんできており残念。学校設備を維持するためにもワックス掛けをお願いしたい。	貴重なご意見ありがとうございます。早月中学校だけでなく、一度、全ての学校を点検したいと思います。
⑰給付型奨学金	給付型奨学金の拡充を行ってほしい。 また、家計が苦しい家庭は中々声を上げづらいので、丁寧に把握してほしい。	奨学金の給付と言う名目で寄付いただいたお金で給付型の事業を行っているところですが、今後は原資の確保と共に事業の拡充等を検討したいと思います。
⑱各種会合への参加	「市長と語る会」のほか、各課や市議・県議と密に情報交換や連携がとれるように、PTAの各会合等には積極的に参加していただきたい。	わかりました。